



PhilaPhil Corporate

Le cercle des mécènes institutionnels de la Philharmonie Luxembourg / The Philharmonie's circle of institutional supporters

PhilaPhil PhilaPhil P
PhilaPhil PhilaPhil
Phil PhilaPhil Phila

Imaginerait-on Joseph Haydn sans les princes Esterházy? Wolfgang Amadeus Mozart aurait-il percé sans Joseph II d'Autriche et comment les Ballets Russes se seraient-ils déployés sans le soutien de Serge Diaghilev? Le monde de la musique ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui si, de tout temps, entrepreneurs, familles et corporations n'avaient pas cru en lui et en ses talents.

Inscrivez votre entreprise dans cette lignée de mélomanes engagés en rejoignant PhilaPhil Corporate, le cercle des mécènes institutionnels de la Philharmonie Luxembourg.

Lancé en 2016, le programme PhilaPhil Corporate a été spécialement conçu pour permettre à des entreprises issues de divers secteurs de développer leur marque tout en appuyant la mission de la Philharmonie Luxembourg: l'excellence artistique et l'accès à la musique pour tous.

En devenant mécène PhilaPhil Corporate, vous pourrez:

- ✓ **Initier** une relation unique avec l'une des salles de concerts les plus dynamiques d'Europe et son orchestre
- ✓ **Associer** votre image à une institution culturelle de prestige
- ✓ **Approfondir** la relation à vos clients, collaborateurs et partenaires autour d'expériences inédites, telles que des réceptions VIP, des rencontres avec des personnalités du monde de la musique et des concerts d'exception
- ✓ **Étendre** votre réseau professionnel en rencontrant d'autres membres du programme PhilaPhil Corporate et leurs entreprises
- ✓ **Soutenir** la nouvelle génération de talents musicaux et **façonner** l'avenir de la culture au Luxembourg de manière concrète

Can you imagine Joseph Haydn without the Princes of Esterházy? Hardly. Would Mozart have made it to the very top without the backing of Joseph II, and would the Ballets Russes have become a world success without the indefatigable work of Serge Diaghilev? Certainly not. The music world would not be what it is today if certain entrepreneurs, families, and organisations not fervently believed in it – and in the multitude of talents inhabiting it.

You too are cordially invited to join the ranks of active benefactors of music: by joining PhilaPhil Corporate, the Philharmonie Luxembourg's circle of institutional supporters.

Initiated in 2016, the PhilaPhil Corporate scheme was specially curated to help businesses across all industries develop opportunities for their brands whilst supporting the Philharmonie in its mission to foster artistic excellence and to make music accessible to all.

As a member, you will be able to:

- ✓ **Initiate** a privileged relationship with one of Europe's most dynamic concert halls and its resident orchestra
- ✓ **Associate** your brand image to a prestigious cultural institution and increase your visibility amongst our international audience
- ✓ **Nurture** your client, partner, and employee relationships through meaningful experiences, from VIP receptions to encounters with leading figures from the musical world and exceptional concerts
- ✓ **Grow** your professional network by connecting with other members of the PhilaPhil Corporate scheme and their businesses
- ✓ **Support** the next generation of musical talents and **shape** Luxembourg's cultural future

Le programme PhilaPhil Corporate propose deux régimes d'adhésion, adaptés aux besoins et objectifs particuliers de votre entreprise:

PhilaPhil Corporate: Cette formule est choisie par des entreprises désireuses d'inviter régulièrement un petit groupe de relations d'affaires, afin de vivre une expérience spéciale et exclusive à la Philharmonie, grâce à l'accès au salon et aux rencontres avec les artistes.

PhilaPhil Corporate Plus: Cette formule est choisie par des entreprises désirant profiter des soirées privées PhilaPhil avec leurs invités, tout en communiquant activement leur mécénat via les outils de communication de la Philharmonie et associant ainsi encore plus fortement leur image à celle de l'institution.

The PhilaPhil Corporate programme offers two types of membership, catered to the specific needs and objectives of your organisation:

PhilaPhil Corporate: Offer chosen by companies wishing to regularly invite a small group of guests, so that they can enjoy a special and exclusive experience at the Philharmonie, by accessing the PhilaPhil lounge and meeting with artists.

PhilaPhil Corporate Plus: Offer chosen by companies wishing to benefit from our exclusive PhilaPhil soirees with their guests, while actively communicating their patronage on the Philharmonie communication tools and associating their image with the Philharmonie.

PhilaPhil Corporate plus
PhilaPhil Corporate

Relations et réceptions / Relationship-building and hospitality

Invitation aux soirées PhilaPhil / Complimentary tickets to PhilaPhil soirees	●*	●*
Rencontre avec des personnalités du monde de la musique / Exclusive encounters with leading figures of the musical world	●	●
Présentation de saison en avant-première et cocktail / Exclusive season preview and cocktail reception	●	●
Invitations aux répétitions d'orchestre et visite des coulisses / Access to rehearsals and backstage visits	●	●
Accès au Salon PhilaPhil les soirs du concert / Access to the members' lounge (Salon PhilaPhil) on concert nights	●**	●**

Image et visibilité / Brand image and visibility

Possibilité d'inclusion dans les pages de remerciements de la Philharmonie / Opportunity to be listed on the Philharmonie's acknowledgement pages	●	●
---	---	---

Services exclusifs / Exclusive services

Réduction de 15% pour l'achat de 100 tickets*** / 15% discount for the purchase of 100 concert tickets***	●	
Ligne téléphonique dédiée et accompagnement personnalisé en billetterie / Dedicated booking line and special guidance at the box office	●	●
Réservation indépendante du calendrier d'ouverture / Booking priority before the official launch of ticket sales	●	●
Disponibilité des places jusqu'à 48 heures avant le concert / Guaranteed seats up to 48 hours before the performance	●	●
Possibilité de modifier ou d'annuler les billets sans condition jusqu'à 24h avant la représentation / Flexible tickets: change or cancel reservations up to 24 hours prior to the performance	●	●
Places de parking offertes / Free parking tickets	●	
Propositions de voyages musicaux / Musical trips proposals	●	

* 10 places par soirée

** 6 places par concert

*** 100 tickets par saison, avec plafond de 6 tickets par concert

* 10 guests per soiree

** 6 guests per concert

*** 100 tickets per season, limited to 6 tickets per concert

Notre entreprise souhaite devenir PhilaPhil Corporate.

Our company would like to become PhilaPhil Corporate.

Nom de la société / Name of the company

.....

Représentée par / Represented by

.....

Adresse / Address

.....

Code postal / Postal Code

Ville / City

Pays / Country

Téléphone / Phone

E-mail

PhilaPhil Corporate

5000 € (réparti comme suit: 4000 € de dons et 1000 € de cotisation, TVA incluse / i.e. 4000 € donation and 1000 € subscription, VAT included)

PhilaPhil Corporate Plus

6000 € (réparti comme suit: 5000 € de dons et 1000 € de cotisation, TVA incluse / i.e. 5000 € donation and 1000 € subscription, VAT included)

Notre entreprise ne souhaite pas être mentionnée dans les pages de remerciements de la Philharmonie / We do not wish our company's name to be listed in the Philharmonie's acknowledgement pages

Date, signature / Date, signature:

.....

Règlement par virement (objet: PhilaPhil) /

Pay by direct debit (reference: PhilaPhil):

IBAN: LU98 0019 2355 1753 4000 BIC: BCEELULL

L'adhésion est valable un an. Vous recevrez un reçu fiscal dès le paiement de votre contribution. / The membership is valid for one year. You will get a tax receipt after the payment of your contribution.

FR Veuillez renvoyer le formulaire à PhilaPhil par e-mail à:
EN Please return the form by e-mail to:

philaphil@philharmonie.lu

Les dons offerts à la Philharmonie donnent droit à une déduction d'impôts au Luxembourg et dans d'autres pays européens. N'hésitez pas à nous contacter si votre société est implantée en dehors du Luxembourg. / Each level of membership includes a donation that is tax-deductible in Luxembourg and elsewhere in Europe. Please contact us if you are tax resident outside Luxembourg.

Établissement public Salle de Concerts Grande-Duchesse Joséphine-Charlotte / RC Luxembourg J25 / INT. VAT ID LU19620953